



SÁNCHEZ CORDERO, AUSENTE POR TEMA DE SALUD

LA EXMINISTRA de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y hoy diputada federal por Morena, Olga Sánchez Cordero, se ausentó de la discusión de la reforma judicial iniciada por la Cámara de Diputados por motivos de salud.

Horas antes de que se definiera el plan alternativo para sesionar ante los bloqueos, la morenista dio a conocer que comenzó

a presentar malestares desde un día antes.

Por medio de redes sociales informó que tomó la decisión de acudir a consulta de cardiología, motivada por una cirugía a corazón abierto.

“Lamento no poder participar en los trabajos legislativos. Hago votos por que se encuentren las vías de diálogo y consenso”, expresó.

Dentro de la bancada guinda, Sánchez Cordero ha sido de las pocas legisladoras en admitir que el dictamen de reforma judicial contiene errores técnicos que deben ser corregidos e incluso propuso correcciones que fueron analizadas por un grupo de trabajo, en espera de que sean aprobadas.

Yulia Bonilla